

Herr Albrecht Dieffenbacher
Staatssekretariat für Migration SEM
Chef Stabsbereich Recht
Quellenweg 6
3003 Bern-Wabern

Ausschliesslich per Email: albrecht.dieffenbacher@sem.admin.ch

9. März 2022

Änderung der Covid-19-Verordnung 3 bezüglich pandemiebedingter Einreisebeschränkungen

Sehr geehrter Herr Dieffenbacher

Mit Ihrem Schreiben vom 3. März 2022 haben Sie uns eingeladen, an der Konsultation zu «Änderung der Covid-19-Verordnung 3» im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie teilzunehmen. Es geht dabei um Anpassungen bei pandemiebedingten Einreisebeschränkungen. Wir danken Ihnen für diese Möglichkeit und nehmen gerne aus gesamtwirtschaftlicher Sicht Stellung.

economiesuisse unterstützt, dass neu die Einreise aus Risikostaaen für Tourismus- und Besuchsaufenthalte auch für Drittstaatsangehörige, die eine Genesung vom Covid-19 Virus nachweisen können, gestattet werden soll. Ebenso wird begrüsst, dass die Einreise für nicht geimpfte Drittstaatsangehörige unter 18 Jahren möglich sein soll.

Diese Erleichterungen sind ein weiterer Schritt zur vollständigen Reisefreiheit. Diese ist für den Tourismus und die damit verbundenen Sektoren von hoher Bedeutung. Daher würde es economiesuisse begrüssen, wenn alle pandemiebedingten Einreisebeschränkungen komplett aufgehoben würden.

Für die Berücksichtigung unserer Anliegen danken wir Ihnen und stehen Ihnen für weitere Ausführungen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse
economiesuisse

Monika Rühl
Vorsitzende der Geschäftsleitung

Prof. Dr. Rudolf Minsch
Stv. Vorsitzender der Geschäftsleitung /
Chefökonom